

RESUMEN DE ACTIVIDADES 27 AL 31 DE ENERO



200.000 LITROS DE AGUA POTABLE AL CHACO

En la fecha, el **Gobierno Del Paraguay** envió unos 200.000 litros de agua potable al Chaco para atenuar el impacto de la sequía. El ministro de la SEN, Arsenio Zárate, asistió a la partida de camiones cisterna que están transportando agua para su distribución en las siguientes comunidades: La Herencia Centro, Primavera, Palo Blanco, Palo Azul, Jerusalén, Nazareth, La Rosa Cué, Macedonia, Pozo Colorado km270, Río Verde km 325



EDAN Y ASISTENCIA EN PEDRO JUAN CABALLERO

Realizamos la evaluación de daños y análisis de necesidades y la inmediata asistencia a 10 familias del distrito de Pedro Juan Caballero que sufrieron pérdidas por el último temporal que cayó en la zona. Todas las familias recibieron insumos para la rehabilitación de sus viviendas.



EDAN Y ASISTENCIA EN EL DEPARTAMENTO DE PARAGUARÍ

Tras la evaluación de daños y análisis de necesidades realizada por técnicos de la Dirección General de Reducción de Riesgos, se asistió a 15 familias del distrito de Mbuyapey, departamento de Paraguari, que sufrieron daños en el último temporal. Estas familias recibieron insumos para rehabilitar sus viviendas y kits de alimentos.



ASISTENCIA EN ITAPÚA TRAS TEMPORAL

Distribuimos chapas, colchones, frazadas y carpas en los barrios La Amistad, Centro y San Eugenio, con el apoyo de autoridades de la municipalidad de Cambyreta.



LA SEN LLEVÓ A CABO LA DISTRIBUCIÓN DE 55.000 LITROS DE AGUA POTABLE

En el marco del operativo interinstitucional "Y jeroja", el convoy de la SEN realizó la distribución de agua potable en el distrito de Tte. Irala Fernández, ubicado en el departamento de Presidente Hayes. Esta asistencia está destinada a las comunidades indígenas La Herencia y Sombreo Piri entre otras zonas afectadas por la sequía.



ASISTENCIA EN EL DISTRITO DE SANTA ROSA, DPTO. DE MISIONES, CON ACOMPAÑAMIENTO DE AUTORIDADES MUNICIPALES Y DE LA GOBERNACIÓN.



CONVOY DE CAMIONES CISTERNAS CON AGUA POTABLE

El Gobierno del Paraguay, a través de la Secretaría de Emergencia Nacional, envió un convoy de camiones cisternas con agua potable a 11 aldeas de la comunidad indígena San Fernando, departamento de Presidente Hayes, Chaco. El vital líquido beneficia a 386 familias.



CONVENIO MARCO DE COOPERACIÓN INTERINSTITUCIONAL

El ministro de la SEN, Arsenio Zárate, participó en un evento de firma de "Convenio Marco de Cooperación Interinstitucional" con la Comisión Nacional de Telecomunicaciones (CONATEL), representada por su presidente, Juan Carlos Duarte Duré. A través de esta cooperación, la SEN busca reforzar sus mecanismos de comunicación y gestión de emergencias, garantizando un servicio más eficiente en beneficio de la población.



RESUMEN DE ACTIVIDADES 27 AL 31 DE ENERO



29/01 PYTYVŌ PYA'EPYRĀ SĀMBYHYHA - SEN OMOGUAHE` ÑEPYTYVŌ 56 FAMILIAPE GUARĀ CAMBYRETÁ, ITAPÚAPE.

Omogúahe`chupekuéra chapa, carpa, kolchō ha frazadakuéra, ikatu haguãicha omopu'ã opa mba'e vai oheja va'ekue yvytu atã ha áravai.

56 familias de Cambyretá, Itapúa, que fueron perjudicadas por el último temporal recibieron asistencia por parte de la SEN.



30/01 MÁS ALIMENTOS PARA COMUNIDADES VULNERABLES DEL CHACO

Distribuimos más de 5.700 kg de alimentos a 260 familias de la comunidad indígena Yvopey Renda, del distrito de Filadelfia, Dpto. de Boquerón.



30/01 DISTRIBUCIÓN DE AGUA EN ÑEEMBUCÚ

Repartimos 70.000 litros de agua potable casa por casa a 83 familias de Villa Oliva, Ñeembucú.

Este operativo se realiza con el objetivo de paliar los efectos de la sequía que afecta la zona.

Localidades asistidas: Compañía Estanzuela, Yvypohyí, Para'í, Rincon y San Juan



30/01 CONTINUAMOS DISTRIBUYENDO VÍVERES EN EL CHACO

9.000 kg de alimentos fueron entregados por la SEN en la comunidad indígena Casuarina, distrito de Neuland, Dpto. de Boquerón, beneficiando a 400 familias en situación vulnerable.



31/01 MECIP INSTITUCIONAL | REUNIÓN DEL EQUIPO TÉCNICO

Dando cumplimiento al calendario de reuniones tuvimos un nuevo encuentro.

Fecha: martes 28 de enero.

Tema: análisis y actualización del reglamento interno institucional.



31/01 MECIP INSTITUCIONAL | REUNIÓN DEL EQUIPO TÉCNICO

Dando cumplimiento al calendario de reuniones tuvimos un nuevo encuentro:

Fecha: jueves 30 de enero.

Tema: análisis y actualización del reglamento interno institucional con la nueva Ley 7445/25, que tiene por finalidad promover la profesionalización de los servidores públicos para lograr una mayor eficiencia en las instituciones públicas.